



REHILETE. Organizaciones como la Colectiva de Mujeres Afromexicanas en Movimiento (MUA-FRO), Mano Amiga de la Costa Chica y Afropoderosas realizaron un ejercicio estadístico para visibilizar la omisión histórica del Estado Mexicano hacia las mujeres afromexicanas. De acuerdo con sus resultados, 1.2 millones de mujeres afromexicanas sufren algún tipo de violencia múltiple, como la sexual, obstétrica, escolar o familiar. Además, el 56.7% ha sido víctima de violencia sexual y el 51.3% ha recibido comentarios ofensivos por su origen étnico. Estas cifras reflejan una situación de discriminación estructural que requiere atención urgente y políticas públicas enfocadas en garantizar la protección de los derechos humanos, la justicia social y la igualdad para las mujeres afromexicanas en todos los ámbitos de la vida.

